

Nombre: María Isabel Gracia  
Carbajal

Maestro: Dr. Eduardo Alikvan  
Escobar Solís

Psicología 9° cuatrimestre

Materia: Taller de tesis

Frontera Comalapa Chiapas 20 de  
junio 2020

En esta materia aprendimos a cómo elaborar una tesis de manera correcta, cada uno de los pasos que debemos seguir para que elabore de manera correcta, la antología proporcionada en lo personal fue muy entendible y fácil de comprender, el aprender a elaborar una tesis de manera correcta es muy importante ya que puede ser que esta no sea la única vez.

El papel del psicólogo como mediador entre el adolescente y sus padres. Los padres pueden aprender a resolver con eficacia los conflictos, el establecimiento de límites claros, las habilidades de comunicación y negociación; así como la resolución de objetivos personales y la recuperación del control emocional

De todo esto la experiencia que a mí me queda es el estudio que a los jóvenes le hicimos sobre las conductas de cada uno e ir identificando las conductas inaceptables y saber que en ellos no han sido implementados los límites claros y que de cierta manera los padres no son democráticos con sus hijos y en la educación de los mismos, el ser un padre permisivo durante la educación puede afectar mucho en sus conductas que no van a conocer los límites e identificar lo que está mal y lo que está bien.

En la actualidad la adolescencia ha mostrado diversas conductas ante la sociedad dejando en claro que influye mucho la educación que en casa los padres aportan a cada adolescente, cada padre forma conductas aceptables conforme los límites claros establecidos dentro del ambiente familiar que ellos crean ante los adolescentes.

Es necesario reconocer que si los padres fueran más democráticos en cuestión de educación, hoy en día fueran más los jóvenes con conductas aceptables y con valores claramente inculcados, así en un futuro los jóvenes no tendrían mayor problema en incluirse en un mejor ambiente tanto laboral como social y desempeñar sus habilidades de manera clara y responsable

Nuestro objetivo general es crear un adolescente con principios y valores como persona ejemplar incluido y aceptado en la sociedad, que colabore en el progreso social.

